

Jahreshauptversammlung MC Weilheim e. V. im ADAC

Am 12. Januar 2018 fand die Jahreshauptversammlung des MC Weilheim e. V. im ADAC im Gasthaus Oberbräu statt. Die Spartenleiter Jugend-Kart, BMX, Touristik und Pkw-Slalom berichteten über die abgelaufene Saison und die Erfolge der Fahrer des Weilheimer Motorsportclubs.

Vorstand und Schatzmeister berichteten über das abgelaufene Jahr und bedankten sich bei den Mitgliedern für die Mitarbeit im Jahr 2017.

Ein Teil der Vorstandschaft wurde neu gewählt bzw. in ihren Ämtern bestätigt:

2. Vorsitzender	Klaus Hubl
Schatzmeister	Peter Hößle
Tourenleiter	Josef Kern
Jugendleiter	Sebastian Loris
Verkehrsreferent	Helmut Röder
Beisitzer	Helga Hößle
	Anton Rohmoser
	Jörg Resch
Kassenprüfer	Hermann Kress



Der Vorstand freut sich auf die Zusammenarbeit mit den Gewählten, insbesondere den „Neuen“, Sebastian Loris und Josef Kern.

2018 sind wieder viele Veranstaltungen geplant.

Am 24. Und 25. März 2018 organisiert der MC die 43. Auto- und Motorradausstellung, BMX-Rennen (13.10.18), Jugend-Kart-Slalom (29.04.18), Touristikfahrten, Fahrradturniere, Clubausfahrt, Vereinsabende, Grillfest und vieles mehr stehen wieder auf dem Programm.

Der nächste anstehende Termin ist die Monatsversammlung am 03. Februar 2018 mit einer Fackelwanderung nach Polling, Anmeldungen hierzu nimmt der Vorstand gerne entgegen.

Die Veranstaltungstermine sind dem Jahresprogramm und der Presse zu entnehmen.